
令和５年度教育委員会第８回定例会議事日程 

 

１ 日 時 

令和５年（２０２３年）８月１６日（水）午前９時３０分 

 

２ 場 所 

八王子市役所 本庁舎 議会棟４階 第３・第４委員会室 

 

３ 会議に付すべき事件 

第１ 第２４号議案 令和４年度八王子市一般会計・各特別会計歳入歳出決算（教育委

員会所掌分）の調製依頼について 

 

４ 報告事項 

（１）令和６年度（２０２４年度）以降の市立小・中学校における学校外プールの利用

について (地域教育推進課) 

（２）令和５年度（２０２３年度）「特定分野に特異な才能のある児童生徒への支援の推

進事業」の実施について (教育指導課・生涯学習政策課) 

（３）令和５年度（２０２３年度）八王子市中学校科学教室について (教育指導課) 

（４）いずみの森義務教育学校へのマザーズルーム等の設置について (教職員課) 

 

５ そ の 他 

 第２４号議案及び報告事項「令和６年度（２０２４年度）以降の市立小・中学校にお

ける学校外プールの利用について」については、非公開になることが見込まれる。 


